

Guerre des clans aux Halles

PARIS. Bagarre dans le quartier des Halles entre Punks et adeptes de la Tecktonik.

PAR EMERAUDE ZORER (PARIS)

Une baston a éclaté hier aux Halles, à Paris. Un inconnu aurait fracassé une bouteille de verre sur la tête d'un danseur de **tecktonik**. Les amis de la victime, qui croyaient que l'inconnu appartenait au clan des punks, auraient commencé à se battre avec la tribu des crêtes. **La place des Innocents** s'est transformée en une bataille entre clans.

PUNKS CONTRE TECKTONIKS

Punks contre tecktoniks, gothiques et anars en renfort, une tribu familière des lieux n'a pas non plus tardé à apparaître. Les policiers ont établi par trois fois un périmètre de sécurité et se sont payés deux belles course-poursuites le long d'une rue.

TENSIONS AUX HALLES

L'altercation n'a fait qu'exprimer les tensions qui règnent depuis quelques mois aux Halles. Cet endroit très particulier de Paris rassemble une jeunesse paumée qui s'identifie par des looks très codés. **Autrefois territoire incontesté des punks, la Place des Innocents a été peu à peu « envahie » par les tecktoniks.** Ces danseurs aux gestes saccadés s'attirent le mépris des autres tribus des Halles, qui n'ont pas vu d'un bon œil ces « fashions » choisir leur place pour danser entre eux. La bagarre de mardi est sans doute le prélude à d'autres règlements de compte. West Side Story existe encore.